

Parking Day 2016 – Die Strasse gehört uns!

umverkehR fordert öffentliche Freiräume statt Parkplätze



umverkehR
Zukunft inkl.



Rund um den Globus werden am Parking Day graue Parkflächen zu lebendigen Begegnungspunkten umgebaut. Eine Super-Gelegenheit, auf kreative Art und Weise dies auch in Basel in den Quartieren Wettstein und Rosental zu tun.

Am Anfang und am Schluss jeder Autofahrt ist ein Parkplatz. Jedes Auto braucht also mindestens zwei Parkplätze. Die Fläche eines Parkplatzes entspricht der eines Kinderzimmers. Hochgerechnet von den in Basel-Stadt zugelassenen gut 62 000 Personenkraftwagen belegen alle Parkplätze zusammen gegen 4,5% der Kantonsfläche. Ist das nicht wahnsinnig?

Das Auto steht während 95% seiner Lebensdauer still und benötigt viel Platz. Aber auch wenn es fährt, ist das Auto sehr ineffizient – meist sitzt nur eine Person drin. Darum erobern wir uns mit Lust, Spass und Lebensfreude den öffentlichen Raum zurück!

Kommt und gestaltet mit:

Wann: Freitag, 16. September 2016, ab 11 Uhr

Wo: Maulbeerstrasse, ab Mitte Haus Nr. 43 bis Nr. 47
Alemannengasse / Burgweg, Ecke Sudhaus